

WSJ confirma lo dicho por Carstens: ‘por Meade habrá recesión en México’

Por: Regeneración. 30/11/2017

El día de la renuncia de José Antonio Meade a la SHCP para buscar la candidatura presidencial del PRI, la bolsa cayó en un 1.39 por ciento.

El diario estadounidense [The Wall Street Journal](#) (WSJ) indicó que México podría entrar a una recesión e incluso que ya podría estar en una.

En octubre se había reportado que Agustín Carstens había dicho a sus cercanos que está preocupado por lo que venga para México y las decisiones que tomen Enrique Peña Nieto y José Antonio Meade pues “están haciendo muchas tonterías, la inflación está descontrolada, más de lo que quieren admitir”.

Ahora los indicadores de una recesión parecen más claros y el peligro de un aumento en la inflación y en las tasas de interés es más real.

El portal [Economía Hoy](#), indica que, una recesión económica es una la baja importante de la actividad económica de un país, medida a través de una caída en la tasa anual del Producto Interno Bruto (PIB) durante un periodo suficientemente prolongado.

¿Cuánto tiempo? los analistas dicen que al menos tres trimestres consecutivos de caídas son suficientes para afirmar que un país está en recesión.

Sobre esto último el WSJ recuerda los recientes comportamientos de la Bolsa Mexicana de Valores; el día en que la atención se centró en la renuncia de José Antonio Meade a la Secretaría de Hacienda, para buscar la candidatura presidencial del PRI, la bolsa cayó en un 1.39 por ciento.

Además, el WSJ menciona el reciente cambio de gobernador del Banco de México (Banxico); se va Agustín Carstens y entra Alejandro Díaz de León.

El experto Simón Levy indicó que los síntomas de esta recesión se manifestarán plenamente el próximo febrero de 2018, “con peligrosos déficits en balanza de pago

y cuenta corriente”, y responsabilizó a Meade de este escenario.

¿Se acuerdan que hace unos días comentábamos aquí que venía una profunda crisis económica en ??? Se nos aventaron los Trolls, pero miren: pic.twitter.com/2HEjKbpSdq

— *Simón Levy (@SimonLevyMx) [29 de noviembre de 2017](#)*

Tras indicar que el crecimiento del PIB de México al tercer trimestre estuvo por debajo de las expectativas, el WSJ sólo indicó “la economía mexicana parece estar en recesión”.

¿A qué se debe esto? El medio estadounidense señala el crecimiento de la inflación que “continúa sorprendiendo al alza, retrasando los muy necesarios recortes de tasas de interés”.

Los altos niveles de inflación en México son los mayores que se han visto en 16 años y han ocasionado que el Banco de México eleve las tasas de interés de referencia sus niveles más altos desde 2009.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: regeneracion

Fecha de creación

2017/11/30